

Enquête DARES sur les informaticiens au chômage de plus de 40 ans

Bonjour,

Nous sommes une équipe d'étudiants en troisième cycle de recherche en Sciences Sociales (Master de recherche, Doctorat) rattachés à l'Université René Descartes (Paris 5), à l'École des Hautes Etudes en Sciences Sociales et à Sciences-Po Paris.

Dans le cadre d'une étude organisée par la Direction de l'Animation de la Recherche, des Etudes et des Statistiques (DARES) du Ministère de l'Emploi, et sous la direction d'un chercheur spécialisé sur la question du rapport à l'âge sur le marché du travail, nous conduisons actuellement une enquête à base d'entretiens sur les personnes âgées de quarante ans et plus actuellement à la recherche d'un emploi dans le secteur de l'informatique. L'anonymat des personnes est garanti.

Une première série de recherches conduites sur Internet nous a permis d'identifier votre association qui est citée dans plusieurs articles comme militant activement contre la discrimination par l'âge sur le marché du travail.

Nous souhaiterions savoir s'il vous serait possible de relayer un appel à témoins auprès sur votre blog ou dans votre newsletter.

....

Nous sommes à votre disposition pour vous fournir tous les renseignements que vous souhaiteriez sur notre enquête.

Cordialement,

Pour l'équipe :

Denis Duplan

denis_duplan@yahoo.fr

06 87 76 03 00